

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

La Fégafoot voudrait finir la saison

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

Faisant face à la pandémie de coronavirus qui bouscule actuellement la planète football, la Confédération africaine de football (CAF) avait, dans un communiqué rendu public, invité les fédérations des pays membres à se prononcer en faveur ou non d'une éventuelle annulation de la saison sportive 2019-2020.

"Compte tenu des circonstances actuelles, nous souhaitons connaître la situation actuelle de vos ligues, coupes nationales (classement, nombre de matchs en attente, etc.) ainsi que les stratégies que vous avez l'intention d'appliquer afin de finaliser ces compétitions, qu'elles soient terminées ou annulées", avait indiqué le secrétaire général de la CAF, Abdelmounaïm Bah, le 26 avril dernier.

En réponse, la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), par la voie de son secrétaire général, Jean-Paul Tchibinda, a réagi au courrier de la CAF en précisant que "notre volonté de terminer nos compétitions nationales du reste conditionnée à la levée des mesures actuelles de certaines activités visées dont le sport." Vu la progression constante de la pandémie de coronavirus sur le continent, l'instance régulatrice du football africain a invité ses membres à se prononcer "d'ici le 05 mai 2020 (NDLR : mardi dernier) afin, leur disait-elle, de nous permettre de mettre en place un plan pour l'organisation de nos compétitions interclubs pour la saison prochaine."

Ce à quoi l'entité fédérale gabonaise, selon son porte-parole, aurait répondu : "Nous nous engageons à vous communiquer le calendrier réaménagé en temps opportun". Une décision attendue depuis par la CAF, qui entend, notamment, finaliser sa programmation pour les équipes désignées en coupes d'Afrique par les différentes fédérations.

Il serait, toutefois, souhaitable, pour la gouverne de l'ensemble des acteurs du football gabonais, que la Fégafoot confirme officiellement la position annoncée dans sa missive adressée à la Caf. Pour que s'estompent définitivement, entre autres, les rumeurs sur l'inscription déjà effective des deux représentants

«Nous nous engageons à vous communiquer le calendrier réaménagé en temps opportun»

du Gabon à la Ligue des champions et à la coupe de la Caf 2020-2021. Et que la situation du Gabon soit aussi claire que celle du Mali, où la fédération a largement communiqué que l'exercice 2019-2020 irait à son terme, au sortir du spectre du Covid-19. Ou d'emprunter la même voie que le Burkina-Faso, l'Éthiopie et le Libéria, qui ont acté l'option de la saison blanche.



Photo: BOUKARY L'Union

Pour la Fégafoot, qui dit vouloir mener à son terme la saison 2019-2020, tout dépendra des suites de la situation sanitaire au Gabon.

Talents à suivre

Loïc Mombe Assoumou : une valeur montante dans l'entre-jeu



Photo: DR

FORME au Foyer de football et d'animation de Libreville (FFAL), Loïc Mombe Assoumou, né le 27 août 2000, est un milieu défensif gabonais prometteur.

Recruté au sortir de sa formation librevilloise par l'Union sportive de Bitam (USB) en 2015, en qualité de stagiaire, il joue quatre saisons pour le club du nord du Gabon. Inscrivant, notamment, 5 buts lors de la saison 2017-2018. En 2019, le "Bitamois" est appelé, pour la première fois, chez les Panthères U23. Mais un souci administratif l'empêche d'honorer totalement sa convocation en sélection nationale.

"J'avais, en effet, été convoqué avec les U23. Malheureusement, mon

passport n'était pas encore prêt, dans l'optique des deux matches amicaux à disputer, l'un au Congo et l'autre au Togo. J'avais aussi raté le match aller des éliminatoires de la Can U23 face au Ghana," raconte le jeune Mombe Assoumou.

Opérationnel pour la manche retour contre les Black Meteors, il vivra pourtant toute la rencontre sur le banc de touche du stade Augustin-Monedan de Sibang. Mais son talent ne passant pas inaperçu aux yeux des grands clubs du pays, il a été recruté à l'intersaison par Mangasport, en quête notamment d'un successeur au médian international gabonais Clech Loufilou Ndella, parti à Ajaccio (France). L'adaptation est rapide chez les Mineurs avec lesquels il marque son premier but de la saison face à l'AS Pélican de Lambaréné, au stade Henry-Sylvoz de Moanda, dans le cadre de la 3e journée du National-Foot 2019-2020.

Le club de la Comilog ne devrait être qu'une étape dans le parcours de Loïc Mombe Assoumou qui, tout en présentant de bonnes dispositions au poste de milieu défensif, a un plan de carrière : " Mon ambition est d'évoluer en Europe, dans un championnat majeur, et jouer durablement pour mon pays, le Gabon. Pour cela, je dois me mettre sérieusement au travail et suivre les conseils," conclut-il, en toute humilité.

Prosper-Sax NZE BEKALE